

**Komunitas Lebah**

# Edufasting

## 2024

## **Latar Belakang dan Tujuan Kegiatan**

Sebagai salah satu bentuk kepedulian Komunitas Lebah dalam bidang pendidikan dan juga memberi kegiatan bermanfaat pada bulan Ramadhan untuk remaja khususnya dhuafa/yatim/jalanan, maka kami mengadakan Edufasting, yang merupakan akronim berbahasa Inggris yaitu *education in a fasting month* yang diselenggarakan sejak tahun 2010. Kegiatan ini dikemas dalam nuansa Islami dengan beberapa sesi acara nan cerdas, positif dan kreatif. Kegiatan berlangsung selama 2 hari di akhir pekan.

Tujuan dari kegiatan ini yaitu menggali inspirasi dan potensi diri, serta memotivasi setiap peserta, yang merupakan remaja berusia 13 hingga 17 tahun dari keluarga bertingkat sosial ekonomi prasejahtera, agar mereka mempunyai kepercayaan diri untuk berani bermimpi dan bercita-cita setinggi mungkin. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan agar mereka memiliki semangat belajar dan bekerja keras dalam meraih cita-citanya dengan segala potensi diri yang ada secara kreatif dan positif.

## **Profil Pondok Pesantren Al-Aziz, Kota Bekasi, Jawa Barat**

Pondok Pesantren Al-Aziz beralamat di Jalan Palem Raya No. 29 RT 002/ RW 007, Kelurahan Jatimekar, Kecamatan Jatiasih, Kota Bekasi, Jawa Barat. Pondok Pesantren merupakan asuhan KH. Muqorrobin, S.Pd.I yang biasa dipanggil ustadz Robin. Landasan beliau mendirikan pondok pesantren adalah pengalaman pribadi saat di usia muda ketika beliau mengalami kesulitan untuk belajar mengaji dan bersekolah karena kekurangan biaya. Karena pengalaman tersebut, beliau bertekad mendirikan pondok pesantren untuk anak yatim dan dhuafa guna membantu mereka agar bisa mengaji dan bersekolah tanpa terkendala biaya.

Pondok Pesantren Al-Aziz didirikan pada tahun 2000, di sebidang tanah wakaf warga setempat. Kemudian untuk dana bangunan berasal dari hasil usaha ustadz Robin dan para donatur. Saat ini pondok pesantren menampung sekitar 60 anak yatim dan dhuafa dari berbagai daerah untuk belajar mengaji dan bersekolah, serta mendapatkan kebutuhan sehari-hari secara gratis. Adapun tingkatan usia santri-santri yang menetap di sana adalah dari SD sampai jenjang kuliah. Sementara dana pembiayaan pondok pesantren didapat dari hasil kerja ustadz dan sejumlah donatur.

## **Tema Kegiatan**

Bagi generasi muda, kepemimpinan juga harus menjadi perhatian. Generasi muda merupakan generasi penerus dan di tangan merekalah, harapan akan kemajuan suatu organisasi digantungkan. Posisi generasi muda menempati mata rantai yang paling sentral, dalam artian pemuda berperan sebagai pelestari budaya, pelopor, perintis pembaharuan melalui karsa, karya dan dedikasi. Generasi muda merupakan orang-orang yang memiliki energi, kecepatan dan kreativitas tinggi serta inovatif. Namun hal tersebut akan generasi muda butuh pengetahuan dan pengarahan.

Hal inilah yang menjadi alasan betapa pentingnya mengembangkan potensi diri, menumbuhkan rasa percaya diri, memotivasi serta memberi ilmu pengetahuan kepemimpinan kepada generasi muda.

## **Tema Kegiatan**

Edufasting 2024 akan mengangkat tema “**Menumbuhkan Jiwa Kepemimpinan Kepada Generasi Muda**”. Ditujukan untuk teman-teman Sekolah Menengah Pertama yang sedang mengalami masa belajar mengendalikan dan masa berlatih fokus dalam berusaha mengembangkan potensi diri. Kami mengajak 60 peserta didik Pondok Pesantren Al-Aziz yang terdiri dari anak yatim dan dhuafa, berasal dari beberapa provinsi di Indonesia, dan akan diadakan selama 2 hari untuk mengikuti rangkaian aktivitas yang didasari dengan tema yang diangkat. Kami memberi 6 sesi interaktif sebagai upaya **menggali rasa percaya diri, membangun karakteristik, melatih keterampilan komunikasi dan menjadi pemimpin yang berakhlak baik di masa depan.**

Dengan demikian, kami berharap mereka menjadi generasi penerus yang matang, berkarakter, memiliki semangat positif serta berkeyakinan penuh untuk memajukan dan mengembangkan diri sendiri, lingkungan hingga bangsa.

## Agenda

## Sabtu,30 Maret 2024– Pondok Pesantren Al-Aziz, Kota Bekasi

Waktu	Kegiatan
08:00 -08:30	Pembukaan + <i>ice breaking</i>
08.30 -10:30	Materi I : Sesi Interaktif
10.30 -12:00	Materi II : Sesi Interaktif
12:00 -12:30	Istirahat & Sholat Dzuhur
12:30 -13:00	Materi II (lanjutan) : Sesi Interaktif
13:00 -15:00	Materi III : Sesi Interaktif
15:00 -15:30	Sholat Ashar, mandi dan istirahat
18:00 -18.15	Buka puasa dan Sholat Maghrib
18:30 -20.30	Makan Malam, Sholat Isya dan Taraweh
20:30 -21.30	Muhasabah, Tidur

## Agenda

## Ahad 31 Maret 2024 – Pondok Pesantren Al-Aziz, Kota Bekasi

<b>Waktu</b>	<b>Kegiatan</b>
03.30 – 04.30	Sahur
04.30 – 05.00	Sholat Subuh
05.00 – 07.30	Istirahat & Mandi
07.30 – 09.30	Materi IV : Sesi Interkaktif
09.30 – 11.30	Materi V : Sesi Interkaktif
12.00 – 12.30	Sholat Dzuhur
12.30 – 14.30	Materi VI : Sesi Interkaktif
14.30 – 15.30	Penutupan, pembagian bingkisan lebaran dan foto bersama